
El SENOR RAYMONO GAUTHEREAU ElOGIA El CENTRO DE EDUCACION ESPECIAL DE MONTE COELLO

PROMOCIONES TURISTICAS CANARIAS, S. A.
SUSCIIPCION PREFIRENTE

El Delegado Adjunto para Europa
del Fondo Especial de Desarrollo
de la UNESCO, señor Raymond
Gauthereau, que se encuentra es
tos días en nuestra ciudad, en
reunión que sostuvo con nuestras
primeras autoridades, hizo unas
declaraciones, de las cuales la
Prensa local se hizo eco en su
momento, sobre la visita que giró
al Centro de Educación Especial
que nuestra Entidad tiene en Mon
te Coello, extendiéndose en cáli
dos elogios sobre dicha iristitu-

Acordada en Junta General Ex
traordinaria del día 25 de junio
de 1 .970 la ampliación de capital
Social de esta Empresa en CIEN
TO CH\CI.TENTA millones de pe
setas, con la reserva a los Sres.
accionistas del derecho prefe
rente de suscripción de las nue
vas acciones por su valor nomi
nal, en proporción de DOS mil
pesetas por cada MIL pesetas de
las que actualmente posean, se
concede a tenor de lo dispuesto
en el artículo 92 de la Ley de So
ciedades anónimas, un plazo de
un mes a partir de la fecha de es te
anuncio, para el ejercicio de di-

ción a la que calificó de modélica
en su género.
Entre otras consideraciones,
manifestó que dicho Centro "se
halla en vanguardia de los países
más adelantados en el campo de
la subnormalidad mental". Dijo,
seguidamente, que informaría a
su regreso, favorablemente, para
la expansión del proyecto S PA-7ü,
que se refiere a la ayuda al Cen
tro de Educación Especial de la
"Caja", por un nuevo periodo de
tiempo. Por último, expresó que

cho derecho preferente, exigién
d~se el desembolso del 25%
(veinticinco por ciento) de la can
tidad a suscribir que deberá ser
satisfecho por ingreso en metáli
co en la Caja Social, debiendo
ser abonado el resto de la si
guiente forma y plazos:

a) El 12,50% a los cuatro me
ses de verificado el primer
desembolso.

b) El 12,50,% a los cuatro me
ses de verificado el segun
do desembolso.

c) E116,66%alos cuatro me
ses de realizado el tercer

consideraría el Complejo de Mon
te Coello como sede de reuniones
y estudios de carácter interna
cional.
Importantes declaraciones, pues,
las del señor Raymond Gauthe
reau, que de llevarse a efecto
darán un gran impulso a los pro
yectos que, en el campo de la sub
normalidad mental, existen ac
tualmente y que beneficiarán, qué
duda cabe, a las islas y, de un
modo especial, a nuestro Centro
de Monte Coello.

--PROTUCASA

desembolso.
d) Y el resto ,de 33, 34'7'~ en el

momentoy forma que el
Consejo de Administración
considere oportuno.

Para efectuar el ejercicio prefe
rente de los señores accionistas
y para cuanta información preci
sen,deberándirigirsea nuestras
oficinas sitas en el Edificio Hu
miaga, calle de General Franco
N~ 39 (nuevo), 1 ~ piso, departa
mento 2 en horas de 5 a 6 t de la
tarde.

Las Palmas de Gran Canaria,a 15 de Mayo de 1.971

EL CONSEJO DE ADMIN1STRACJON

«FABLAS», EN EL REGISTRO DE EMPRESAS EDITORIALES DE PUBLICACIONES
Hemos de destacar que la revis
ta "Fablas" ha sido incluida en el
Registro de Empresas EditOria-

les de Publicaciones, del Minis
terio de Información y Turismo;
esta inscripción permite a dicha

revista ampliar su campo de ac
ción. Como se sabe, "Fablas"
está patrocinada por nuestra En
tidad.

_ «AJEDREZ CANARIO» ~

Impresa y confeccionada por
nuestro Servicio de Reprografía,
ha hecho su aparición la revista
"Ajedrez Canario", dirigida por
Pedro Lezcano.

La misma ha tenido una gran acep
tación por parte de los aficiona
dos canarios que aguardaban,
desde hacía tiempo, una publica
ción de esta índole. Tambú'in,por
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parte de la Prensa local que, en
sus críticas, muestra su satisfac
ción ante esta nueva revista,
patrocinada por nuestra Entidad.
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Nuestra Masa Coral, que dirige el maestro Falcón Sanabria, no cesa
en su actividad. Y, para corroborarlo, nos llegan noticias desde Te
nerife donde ha tenido actuaciones que han sido calificadas de sober
bias por la Prensa local. El día 30 de abril, se presentó en el Para
ninfo de la Universidad de La Laguna, ofreciendo ocho obras de lo más
selecto de su repertorio. Al día siguiente, en el "Gran Alarde Coral
Regional", certamen que se celebró en aquella capital, se apuntó un
nuevo éxito que viene a engrosar los muchos que ya tiene acumulados.
Desde estas páginas de AGUAYRO; expresamos nuestra más cordial
felicitación a todos los componentes de nuestra Coral Polifónica.

NUEVA PROMOCION DE
TECNICOS DE EMPRESAS
TURISTICAS
En la última convocatoria de exámenes de Reválida,
celebrados en nuestra ciudad, en la escuela de Turismo
de nuestra Entidad, y ante un tribunal de la Escuela
Oficial de Turismo de Madrid, desplazado con este fin,
han aprobado todos los alumnos de la Escuela de Turis
mo de la "Caja", cuyos nombres relacionamos a con
tinuación:

Don Nicolás Bosch Caballero
Don Cándido Cabrera Falcón
Don Rafael Cabrera Rivera
Srta. Josefa Díaz Hernández
Srta. Cristina Feo Socas
Don Conrado González Cardona
Don Domingo González Sánchez
Srta. Petra Trujillo Santana

Nuestra felicitación más sincera a los señores alumnos
que han dado muestras de su entusiasmo y dedicación,
al tiempo que resaltamos la paciente y eficaz labor del
competente profesorado de dicho Centro, para el que
nuestra Entidad no ha regateado medios con el fin de
que el alumnado alcanzase una formación óptima para el
desempeño de sus futuras funciones. Para ello, durante
las vacaciones estivales, nuestra Entidad costeará las
prácticas hoteleras en los hoteles "Arrecife Gran Ho
tel" y "Lancelot Playa", en la isla de Lanzarote, y en
el "Maxorata", en Fuerteventura.
En consecuencia, un éxito más que se apunta la "Caja"
en el campo de la actividad turística.
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OONACION AUNA ES[
La Escuela Mixta de Primera
Enseñanza de Tarajalejo se en
contraba en condiciones preca
rias que clamaban por una urgente
solución. Vista la necesidad, el
Delegado de nuestra Entidad en
Gran Tarajal, don Arturo Monte
negro Velázquez,se encargó de
poner en conocimiento de la Su
perioridad las especiales C'arac
terfsticas de este centro docente.

PLANTA POTABILIZADORA
Está anunciada la próxima llegada
de una potabilizadora, adquirida
en Alemania, para el servicio de
los hoteles Arrecife Gran Hotel
y Lancelot Playa, ambos de PRO
TUCASA, en Lanzarote. Cicha

SORTEO «HOGAR-71»

El pasado 27 de abril, en el Salón
de Sesiones de nuestra Entidad,
tuvo lugar el acto del sorteo "Ho
gar-71 ", consistente en diez la
vadoras, seis neveras, seis as
piradoras y seis cocinas. Presi
dieron el acto, el Consejero don
Juan Ramírez Suárez; nuestro
Director-Gerente, don Juan Ma
rrero Portugués; el Jefe del De
partamento de Servicios Genera
les y de Propaganda, don Germán
Luzardo Gutiérrez y el Notario
del Ilustre Colegio de Las Palmas,
don víctor Sainz - Trápaga y
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El pa~ado 26 de abril y en el Salón de Actos de nuestra Entidad, se
entregaron los premios correspondientes al concurso de redacción
sobre la exposición "Naturaleza Muerta", patrocinada por nuestra En-'
tidad, en colaboración con la Dirección General de Bellas Artes y la
Confederación Española de Cajas de Ahorros. Dicha exposición tuvo
lugar en los últimos días de febrero, siendo seguida, casi inmediata
mente, por otra dedicada a "El Retrato".
El jurado estaba presidido por don Alfonso de Armas Ayala y falló de
la manera siguiente: Primer premio, señor Cruz González; segundo,
don Sergio Ruiz Santana; terceros premios, señorita María Balado
Santana, Alemi (pseudónimo) y don José Dochao Aparicio.
Los galardones fueron entregados por el Presidente de la Comisión
Permanente,don Antonio Vega Pereira, y por nuestro Director-Geren
te, don Juan Marrero Portugués.

Concurso de
.redacción sobre
, la exposición

{(Nafuraleza Muerta))

UELA DE TARAJALEJO
Consciente de su espíritu de coo
perar en todo aquello que contri
buya al mejoramiento social y, en
este caso concretísimo, de apoyar
lo que a la cultura conviene, nues
tra Entidad hará una donación de
cincuenta mil pesetas que palien
de alguna forma esta necesidad
sentida de la Escuela Mixto de
Primera Enseñanza de Torajale
jo.

RA- HOTELES DE PROTUCASA-.

potabilizadora tiene una capaci
dad de 150 toneladas diarias de
producción; se ha procedido ya
a su embarque, esperándose que
en breve pueda ser instalada.

Avendaño, auxiliado por el oficial
don Fernando Alemán ~[artín.

En primer lugar, nuestro com
pañero don Domingo Guillén Reyes
procedió a la lectura de las bases
de insaculación, siendo, a conti
nuación, comprobados los bombos
y las bol as por diversas personas
asistentes al acto.
Finalmente, se extrajeron los
números agraciados en este"Gran
Sorteo Hogar-71", cuya relación
apareció en la prensa local opor-
tunamE"nte.

PROMOCION TURISTICA DE LA GRACIOSA

NUESTRA ENTIDAD PROYECTA
CONSTITUIR UNA SOCIEDAD

Con el fin de asistir a unas reuniones de trabajo,
relativas a su cargo de Consejero - Celegado de
PROTUCASA, nuestro Director-Gerente, don Juan
Marrero Portugués, se desplazó a la vecina isla
de Lanzarote, donde, entre otras cosas, hizo unas
importantísimas declaraciones a la Prensa, que
reproducimos a continuación, sobre la constitución
de una Sociedad que se encargaría de la promoción
turística de La Graciosa.
El señor Marrero Protugués manifestó al respec
to lo siguiente:
"Se acordó unánimemente participar en la Sociedad
que la Caja Insular de Ahorros proyecta constituir
para presentarse a la promoción de la isla de La
Graciosa. Para más detalles añadiré que el minis
tro de Información y Turismo, señor Sánchez Bellé' ,
en su recient~ visita a Las Palmas, encargó direc
tamente a la Caja Insular de Ahorros que se pre
sentara por sí, o por los medios que considerara
convenientes, a la promoción de la islé'. Y conse
cuentemente la Caja-:-en estos momentos, en un es
tado que es un proyecto en estudio, que ni siquiera
el propio Consejo de Administración todavía cono
ce, sino que está exclusivamente en los medios téc
nicos-proyecta constituir una sociedad en donde
tenga participación la Caja por sí; Protucasa, por
ser la filial de la Caja especializada en problemas
de tipo turístico; grupos canarios interesados en
estos problemas; y si fuera necesario, grupos na
cionales que también estuvieran interesados" .
No cabe la menor duda de que este proyecto, de
llevarse a cabo, sería una de las realizaciones
más relevantes que nuestra Entidad haya afrontado,
hasta ahora, en el amplio campo de la actividad
turística.
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